



Pièces	5 Pièces
Superficie	250 m²
Référence	V6512MGS
Prix	6 300 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Au coeur d'un quartier très recherché, cette villa offre une magnifique vue panoramique sur la mer et les îles de Lérins.Elle comprend une surface totale de 250 m², et se compose comme suit :- entrée,- séjour de plus de 80 m²,- cuisine,- chambre principale avec dressing et salle de bains,- 3 autres chambres et 2 salles de douche.Face à la piscine, un appartement indépendant bénéficie également d'une superbe vue mer.La villa dispose de plus de 300 m² de terrasse permettant d'apprécier cette vue unique et paradisiaque.

In the heart of a very sought-after area, this villa offers magnificent panoramic views of the sea and the Lérins islands.It has a total surface area of 250 sqm, and is composed as follows:- entrance,- living room of more than 80 sqm,- kitchen,- master bedroom with dressing room and bathroom,- 3 other bedrooms and 2 shower rooms.Facing the pool, an independent flat also benefits from a superb sea view.The villa boasts more than 300 sqm of terrace to enjoy this unique and heavenly view.

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

